

La Russie décide d'investir 10% de la dette que Cuba a envers elle dans l'économie de l'île



La Havane, 29 avril, (RHC/Reuters) .-La Russie a décidé d'investir 10% de la dette que Cuba a envers elle dans l'économie de l'île, l'accord approprié, signé en octobre dernier à Moscou, pour l'annulation de 90% de la dette cubaine étant au stade final de la ratification, a annoncé mardi le chef de la diplomatie russe Sergueï Lavrov, en visite à La Havane.

"Nous avons un accord important sous forme de document sur l'annulation de la dette cubaine envers notre pays. A l'heure actuelle, cet accord est au stade final de la ratification", a déclaré le ministre qui a précisé que la partie de la dette qui n'était pas annulée, soit 10%, serait investie dans l'économie cubaine.

Sergueï Lavrov a signalé que Moscou est très intéressé à ce que ces investissements soient au maximum efficaces.



Radio Habana Cuba